

Marco Wanner ist nicht zu stoppen

KEGELN Der in der Gesamtwertung führende Baldegger Marco Wanner siegte bei der 6. Unterverbandsmeisterschaft im zugerischen Rotkreuz. Bei 60 Würfeln traf er 33 Mal ins Volle und siegte mit 502 Holz.

Vor Jahresfrist musste sich der Luzerner Unterverbandspräsident Marco Wanner im «Breitfeld» noch ganz knapp Ernst Stettler (Weggis) geschlagen geben. Dieses Mal drehte der Baldegger den Spiess um und siegte am letzten Wettkampftag mit vier Holz Vorsprung vor Stettler. Dieser darf sich dank 37 Volltreffern Breitfelder «Babelikönig» nennen. Der Hochdorfer EDV-Spezialist und Vizepräsident des UV Seetal Habsburg, Marius Langenegger, glänzte als Dritter mit ebenfalls hervorragenden

498 Holz. Der Ballwiler Marcel Stocker, der bei der letzten Meisterschaft in Ballwil die Auszeichnung knapp verpasste, überzeugte dieses Mal als Sechster. René Steinmann (Ufhusen) dominierte das B-Feld und siegte mit 469 Holz. Wie gross das Leistungsgefälle zwischen den beiden höchsten Kategorien ist, beweist die Tatsache, dass der Ufhuser als Einziger die A-Auszeichnung bekommen hätte. Die A-erprobten Hochdorfer Thomas Schütz, Josef Christen und Kurt Muff sowie der Rainer «Dorfbeck» Aschi Aschwanden klassierten sich prominent im ersten Dutzend. Die Kategorie C gewann der Arther Albert Hofmann überlegen mit 459 Holz. Der Sulzer Adrian Furrer verpasste als Vierter das Podest nur um Haaresbreite.

Marcel Stocker ist Cup-Sieger

Am vergangenen Samstag fand der Seetaler Einzelcup-Finaltag in Ballwil

statt. Dabei glänzten die Seetaler auf den selektiven «Sternen»-Kegelbahnen mit hervorragenden Leistungen und gewannen Gold und Bronze. Im Kampf um die Bronzemedaille gewann der Hochdorfer Rolf Purtschert gegen den Dietwiler UV-Sportleiter Urs Moser mit 16 Holz Vorsprung. Der Ballwiler Marcel Stocker verdiente sich seine Finalqualifikation mit hervorragenden Leistungen. So gewann er bereits in der Vorrunde gegen den «unbesiegbaren» Seriensieger Oskar Stettler. Im Achtelfinal gewann er gegen den stark auftrumpfenden «Millennium»-Präsidenten Mike Bienz (392:388). Sein Klubkollege Franz Fischer (Ballwil) war im Viertelfinal chancenlos und im Halbfinale siegte er gegen Urs Moser mit 381:375.

Bruno Aegeter (Emmen), der Rolf Purtschert im Halbfinale besiegte, war in der Folge gegen den entfesselten Sto-

cker chancenlos. Mit dem Tageshöchstresultat von 397 Holz entschied Marcel Stocker dieses Duell klar zu seinen Gunsten und gewann verdientermassen die Goldmedaille.

Sepp Christen

6. Unterverbandsmeisterschaft in Rotkreuz

(Breitfeld) Ranglistenauszug: Klub, Kategorie A (5): 1. Heidegg (Gelfingen) 465,20. – Ferner: 5. Octopus (Kleinwangen) 435,00. Kat. B (11): 1. Winkelried 1 (Ballwil) 450,80. – Ferner: 4. Nutz (Ballwil) 446,20. 5. Seetal (Gelfingen) 439,40. 7. Blau-Weiss 428,14. 9. Frohsinn (beide Rain) 424,60. 10. Rontal 424,20. 11. Millennium (beide Ballwil) 421,00. Kat. C (1): 1. Troler (Bermünster) 432,40. – Einzel, Kat. A (59 Teilnehmende): 1. Marco Wanner (Baldegg) 502. – Ferner: 3. Marius Langenegger (Hochdorf) 498. 6. Marcel Stocker (Ballwil) 494. 20. Martin Wyss (Hitzkirch) 470 (Auszeichnung bis 465). Kat. B (52): 1. René Steinmann (Ufhusen) 469. – Ferner: 4. Thomas Schütz 455. 5. Josef Christen 454. 9. Kurt Muff (alle Hochdorf) 448. 11. Daniel Aschwanden (Rain) 440. 16. Fredy Häfliger (Hochdorf) 434. 18. Beat Langenegger (Müswangen) 431. (Auszeichnung bis 428). Kat. C (42): 1. Albert Hofmann (Arth) 459. – Ferner: 4. Adrian Furrer (Sulz) 437. 6. Niklaus Nyffeler (Hochdorf) 429. 9. Bruno Suter (Eschenbach) 424. 13. Jonas Egger (Rain) 417 (Auszeichnung bis 412).